

高松市教育委員会
保健体育課長 殿

学校名 高松市立屋島東小学校
校長名 山本 麻有里

公印
省略

令和2年度 高松市防災教育講師派遣事業報告書

次のとおり、標記事業を実施したので、報告します。

学 校 の 名 称	高松市立屋島東小学校
派 遣 内 容	防災教育に関する出前授業
日 時	令和2年 9月 2日 (水) 10:20~11:00
場 所	5年1組 教室
対 象 者 数 参 加 人 数	児童数 27名 クラス数 1クラス 教職員 2名 その他 0名
内 容 ・ 日 程 等	「急な大雨・雷・竜巻から身を守ろう」をテーマに、パワーポイントや動画を見ながら、危険な行動・正しい対応への知識と理解を深める。
取 組 に お け る 成 果	<ul style="list-style-type: none">近年6月~9月にかけて、豪雨などの自然災害が多発しており、よくニュースでも見かけることから、児童にとって非常に関心の高い内容であった。動画を見ながら、具体的な災害の状況を児童がイメージできるような授業の展開をしていたので、楽しく授業に取り組めた。これまでの、児童の雷に対しての知識・認識・対策が不十分だったことを感じた。実施後、雷が鳴ったときの児童の反応が、適切な言動に変化していた。
今 後 の 課 題	<ul style="list-style-type: none">非常時に命を守るために必要な行動を学ぶ内容なので、1学年だけが実施してよいものかを感じる。気候が大きく変化している時期なので、全校生であったり、継続して学習していったりする必要があるのではないか。

注) 当日の写真、資料等がありましたら、添付してください。



かいせつへん み かんそう か
解説編を見て感想を書いてください

急な大雨や雷やたつまきがきたときの身の守り方がよ
くわかりました。雨がふったり雷がなったら橋の下や木
の下にいったらきけんだから近くの建物の1階以上の
場所なところやじょうぶな建物にひなんしたらきけんじゃな
いことわかりました。今日のことをおぼえていても外
に出ているときに雷や大雨がきたらじょうぶな建物などにひなん
したいです。

かいせつへん み かんそう か
解説編を見て感想を書いてください

「自分はたいじょうぶだ」と思っていたら本当に目の前が
たらハニックになるまかしたのでいつおきてもたいじょうぶ
にならなほうか「!!!」と思いました。大雨・雷・竜巻は、「いつ」
「どこで」おこるかわからないのでこわいと思いました。たいじょうぶ
どこににげたら!!!か、どうしたら!!!かなどは、た「いた」
わかりました。